

Pressemitteilung - Duisburg, 26. April 2019

Heiße Rhythmen in der Duisburger City

Die von der Sparkasse Duisburg präsentierte Konzertreihe Jazz auf'm Plazz startet am 2. Mai 2019



Zum Auftakt der Open-Air-Konzert-Reihe Jazz auf'm Plazz werden Las Migas dem Publikum am Donnerstag, 02. Mai 2019, ab 19:30 Uhr auf dem König-Heinrich-Platz so richtig einheizen.

Las Migas sind der Beweis, dass beim Flamenco nicht nur der Tanz, sondern auch die Musik weiblich sein kann. Sie lassen sich vom traditionellen Flamenco inspirieren, lassen ihn aber frisch und avantgarde klingen.

Achtung, Achtung: Parallel zur Auftaktveranstaltung von Jazz auf'm Plazz lädt die **Duisburger Spätschicht, der Duisburger Abendmarkt**, ab 16:00 Uhr zum Einkaufen, Verweilen und



jazz auf'm
plazz

 **Sparkasse
Duisburg**



Genießen in die Duisburger Innenstadt auf die Königstraße ein.

Das Duisburg Kontor, die Sparkasse Duisburg sowie alle Sponsoren und Partner hoffen Duisburg mit dem Open-Air-Musik-Spektakel begeistern zu können.

Weitere Termine von Jazz auf'm Plazz in 2019:

6. Juni, 4. Juli, 1. August

Alles, was diese Stadt bewegt auf: duisburglive.de

Besuchen Sie Duisburgs Veranstaltungs-Suchmaschine und erhalten Sie alle Events auf einen Klick: www.duisburglive.de

Bildnachweis: Analia Lopez

Kontakt für Medienvertreter:

Patrick Kötteritzsch, Telefon +49 (0)203 30525-27, E-Mail:
p.koetteritzsch@duisburgkontor.de